

LA SANIDAD PIERDE PESO ENTRE LAS PREOCUPACIONES DE LOS ESPAÑOLES

18-10-2023.- La sanidad preocupa a los españoles, pero esta preocupación es mucho más leve en este mes de octubre que a principios de este mismo año. Así lo asegura el barómetro del Centro de Investigaciones Sociológicas (CIS), que en su última entrega indica que el sistema sanitario y la salud en general ocupa una 'discreta' octava plaza entre los principales problemas de los españoles, cuando hace escasamente nueve meses, a principios de 2023 era el segundo principal problema de la sanidad. O bien la sanidad no preocupa mucho, o bien otras cuestiones más acuciantes, tales como la cuestión económica y el empleo, han desplazado a los asuntos de la salud de ese podio de principales problemas de los españoles. [Leer más](#)

LA FARMACIA DE LA DISTRIBUCIÓN REIVINDICA SU PAPEL EN LA LUCHA CONTRA LA FALSIFICACIÓN DE MEDICAMENTOS

17-10-2023.- Cerca de medio millar de farmacéuticos trabajan en tareas vinculadas con la distribución, su tarea es certificar la garantía de calidad o el análisis de riesgos en la gestión de los medicamentos, todo ello contando con la opinión de distintos agentes, incluyendo el punto de vista de la Administración Sanitaria. Este martes, en Madrid, casi dos centenares de estos profesionales se han reunido en la 6ª Jornada Profesional Buenas Prácticas de Distribución 2023, un encuentro profesional, que se retoma tras la pandemia, en el que los asistentes han puesto en común criterios profesionales y han tenido la oportunidad de actualizar conocimientos. [Leer más](#)

CASTILLA Y LEÓN LIDERA LA DISPENSACIÓN DE RECETAS ELECTRÓNICAS A USUARIOS DE OTRAS COMUNIDADES

16-10-2023.- Castilla y León lideró en julio la dispensación de recetas electrónicas a usuarios de otras comunidades, con el 17,5% del total nacional, lo que supone que unas 115.000 personas fueron atendidas en las 1.607 oficinas de farmacia de esa comunidad, con 420.180 envases dispensados. Le siguen Comunidad Valenciana, con un 16,9%, y Andalucía y Castilla-La Mancha, con un 12,18 y 12,12%, respectivamente. [Leer más](#)

LA FARMACIA DA UN PASO ADELANTE EN LA ATENCIÓN AL CÁNCER

16-10-2023.- El Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos (Cgcof) y el Grupo Español de Pacientes con Cáncer (Gepac) han reforzado este lunes su colaboración para mejorar la atención farmacéutica a los pacientes con cáncer. El presidente del Consejo General, Jesús Aguilar, y la presidenta de Gepac, Begoña Barragán, han suscrito un convenio marco de colaboración entre ambas organizaciones, que busca mejorar la vida de las personas con cáncer y sus familiares. Para ello, el acuerdo prevé llevar cabo diferentes iniciativas entre la asociación y los colegios de farmacéuticos para optimizar la labor asistencial de las farmacias comunitarias y potenciar la visibilidad social del colectivo de pacientes con cáncer. [Leer más](#)

LOS AYUNTAMIENTOS YA PUEDEN PEDIR SU BOTIQUÍN FARMACÉUTICO

13-10-2023.- Los ayuntamientos de Castilla-La Mancha de núcleos de población rural que se encuentren en zonas escasamente pobladas o en riesgo de despoblación pueden crear un botiquín farmacéutico. Así, se abre el plazo de solicitud de subvención para financiar los gastos para su instalación. La convocatoria se ha publicado hoy en el Diario Oficial de Castilla-La Mancha (DOCM). [Leer más](#)

EL CERTAMEN 'CUÉNTAME TU TFG' SE CONSOLIDA

11-10-2023.- El Campus de Albacete acogió la entrega de premios de la tercera edición del certamen 'Cuéntame tu TFG', que ha contado con el apoyo de colegios profesionales y sociedades científicas en el empeño de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) y Diario Sanitario por impulsar tanto la divulgación científica como el valor de los trabajos fin de grado en Ciencias de la Salud. El Premio del Consejo de Colegios de Farmacéuticos de Castilla-La Mancha (COFCAM) fue para Manuel Alfaro Gómez, Grado en Farmacia de Albacete, por su TFG [N-Acetilcisteína, de famoso mucolítico a posible tratamiento de la infertilidad masculina](#). Entregó el premio Pablo Silvestre, tesorero del COFCAM y presidente del Colegio de Farmacéuticos de Albacete. [Leer más](#)